

**Le thème proposé pour cette édition est**  
**"Héritage"**  
**comme fil conducteur pour la réalisation des cinq sculptures.**

**Cinq artistes internationaux invités** sculpteront, sous les yeux du public qui assistera à la naissance, des œuvres en direct pendant 10 jours au bord du Rhône, le long de la Via Rhôna :

- Un sculpteur de bois de Côte d'Ivoire
- Une sculpteuse de béton d'Ukraine
- Un sculpteur de métal du Portugal
- Un sculpteur de pierre de France (de notre région)
- Un sculpteur de métal espagnol

**La remise des prix** (prix du jury, prix du public et prix des enfants) aura lieu le **8 juin 2024 à 17h00** au bord du bassin de joute de Condrieu.

**Journée festive avec animations** : musicale, parcours dans la ville, expositions, marché des métiers d'art, animation (lecture pour les enfants, ateliers d'art...)

**Pour mettre en valeur notre savoir-faire local et notre patrimoine pendant cette biennale :**

- Exposition carte blanche d'exception à la Chapelle de la Visitation par un peintre et sculpteur WINFRIED VEIT du 31 mai au 23 juin 2024
- Ouverture de la maison du Gouverneur de la Gabelle (bâtiment patrimonial important) les 1, 2 et 8 juin 2024. A cette occasion, exposera l'association de l'union des artistes rhodaniens, au rez-de-chaussée du bâtiment dans l'ancienne épicerie.
- Un marché des métiers d'art le 8 juin 2024 composé uniquement d'artisans d'art : 35 exposants (fresques murales, peintures, ébénisterie, céramiques, art résine, encadrement, linogravure, graveur sur bois, graphiste art polygonal, objets déco, bijoux, tissage artisanal avec laine de brebis, impression textile, cuir maroquinerie sellerie, vitrailliste, fileuse de verre, coutellerie, ferronnerie d'art, photographie...).
- En cette occasion : animation d'un atelier céramique atelier d'émaillage, décoration par le public, démonstration de tournage et cuisson « Raku » dans un four.

Les sculptures réalisées au nombre de 5 seront ensuite installées au bord du Rhône, le long de la Via Rhôna à Condrieu. Elles rejoindront les 8 sculptures déjà installées (5 de l'édition précédente et 3 autres sculpteurs de l'édition 2018).

**Ces sculptures forment une promenade artistique, qui peut être visitée toute l'année.**

Notre ambition est d'étendre cette promenade artistique aux autres communes voisines qui le souhaiteront.